

## SPENDENPROJEKT

# Ecuador zu Gast in Christkindl

**STEYR.** Die in der ecuadorianischen Stadt Ambato geborene Ordensschwester Narciza Pazmiño rief 1998 mit Pater Pepe Hidalgo ein Straßenkinder-Projekt ins Leben. Hilfe dafür kommt seit Jahren aus Christkindl.



Madre Narciza (vorne rechts) von der Fundación Don Bosco und das ehemalige Straßenkind Byron Vera besuchten ihre Unterstützer in der Pfarre Christkindl.

Straßenkinder, arbeitende oder vernachlässigte Kinder und Jugendliche bekommen in der Fundación Don Bosco in Ambato eine warme Mahlzeit, Lernbetreuung und Nachhilfe sowie sinnvolle Freizeitgestaltung. Die jungen Menschen erfahren dort, dass ihre Ausbildung sehr wichtig ist für ihre Zukunft. Einigen Kindern ist die Herberge auch ein vorübergehendes Zuhause. Für ihre Arbeit kann „Madre“ (Mutter) Narciza seit 14 Jahren auf Unterstützung aus der Pfarre Christkindl zäh-

len; ein Arbeitskreis sammelt seit 2003 Spenden für das Projekt. Auslöser war der einjährige Auslandseinsatz von Johanna Neuhäuser über „Jugend Eine Welt – Don Bosco Aktion Österreich“ in Ambato. 2007 folgte Irene Stütz ihrem Beispiel. Beide Volontärinnen aus Christkindl waren vom Einsatz des Teams der Fundación Don Bosco, das sich mit soviel Herz um kleine Schuhputzer,

Gemüseverkäufer und Bettelkinder kümmert, sehr angetan und gaben diese Begeisterung an ihre Familien, Freunde und Bekannten daheim in Oberösterreich weiter. Seither spenden die Arbeitskreis-Mitglieder aus Christkindl über ein Selbstbesteuerungsmodell monatlich eine fixe Summe. Auch Benefizaktionen werden organisiert, an denen sich etwa lokale Schulen und der Kindergarten beteiligen.

Höhepunkt der Sammeltätigkeit ist die jährliche Adventaktion „Ein Christkind für ein Straßenkind“, bei der „Bildungsbausteine“ zugunsten der Kinder in Ecuador verkauft werden. „Wir wissen genau, was mit dem Geld passiert“, so Georg Neuhäuser, der das Projekt schon mehrfach selbst besuchte. „Dadurch konnten wir auch Spender gewinnen, die das Projekt mit Daueraufträgen unterstützen.“

## Fest der Begegnung

Als Ehrengast der von Jugend Eine Welt organisierten Kampagne „Tag der Straßenkinder“ konnte Schwester Narciza dem Christkindler Arbeitskreis jetzt sogar einen Besuch abstatten. Im Rahmen des Pfarrgottesdienstes und beim anschließenden Pfarrcafé fand ein beeindruckendes Fest der Begegnung statt. ■